JICA 関西研修員の方々との交流

令和7年10月23日

JICA (独立行政法人 国際協力機構) 関西の研修員の方々をお招きしての交流を 2年次生全員が参加して行いました。

来校時には生徒たちが出迎え、食堂で昼食をとっていただきました。

そして、午後からは授業見学等の後、各教室で生徒たちとの情報交換会を持ちました。 「交通安全」「文化交流」という2つのテーマについて、生徒と研修員さんたちが互 いに自国の状況を英語で説明します。そして、質疑や会話を通じて、相互理解を深めて

いきます。 生徒たちにとっては、英語でのやりとりにチャレンジし、また、異文化を理解する機

研修員の方々は世界中の国々から来日された方々ばかりです。大変貴重な経験をさせていただきました。研修員の皆様、ありがとうございました。

Thank you to the JICA training participants for coming to Amagasaki Inazono High School.

Our students had a wonderful experience.

会にもなりました。

We wish you all the best in your future endeavors.



校門でのお出迎え



歓迎ボードも作りました





互いに自国の状況をプレゼンし、その後会話を通じて理解を深める有意義な会でした